



UNID@S DESCARTA SEGUIR LA MISMA VÍA

EL SECRETARIO ejecutivo de Unid@s, César Damián Retes, aseguró que tanto la oposición como las organizaciones civiles deben salir a las calles en 2025, como otra forma de lucha ante la incapacidad de los partidos en el Congreso de la Unión.

"Claro que deben salir, es otra manera de luchar. Hay una gran mayoría de Morena y aliados en el Congreso y los partidos no pueden hacer mucho;

por eso, es mejor que salgan a las calles, ya que es necesario alzar la voz", explicó.

Tras descartar que la organización se transforme en un partido, el activista comentó que ellos van a comenzar a salir en 2025, una vez que arranque el año, y espera que se sumen más organizaciones y partidos. Mencionó que no se sumarán a la indicativa del Frente Cívico Nacional de convertirse

en partido político, ya que fueron ellos quienes decidieron salirse de Unid@s.

"El Frente Cívico Nacional tomó la decisión de salirse de Unid@s para buscar ser un partido político. Nosotros les deseamos éxito y seguiremos en la trincheras de sociedad civil pidiendo unidad opositora con PAN, PRI y MC, incluido el Frente en caso de lograr el registro", dijo.

Jorge Butrón